



学校だより

9月号 平成29年9月1日発行

春日部市大倉496-1 TEL746-6238 児童数671名(9/1現在)

桜川小HP <http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp>

学校教育目標

- 進んで学ぶ子(かしこく)
 - 思いやりのある子(やさしく)
 - 体をきたえよく働く子(たくましく)
- ～地域と共に歩む
笑顔あふれる活力ある学校～

←桜っ子日記、毎日更新中！

桜っ子一人一人の成長を願って

中島 剛

静かだった学校にも子供達の元気な声が戻り、学校がいきいきと動き始めました。42日の夏休み期間中に、学校の主役である子供達も、心身共に一段とたくましくなったようです。

夏休み中には、5年生の林間学校や水泳教室、サマースクール、4年生の生き物調査隊、金管バンドクラブとバトンクラブの練習などがありました。サマースクールでは庄和高校と葛飾中学校の生徒に、クラブ練習では卒業生にお手伝いいただきありがとうございました。中学校や高校との連携が深いのも桜川小学校の特色の一つだと思います。



4年生生き物調査隊

また、26日のふれあい清掃には、暑い中ではありましたが多くの保護者のご参加をいただき、校内も大変綺麗になりました。ありがとうございました。ただ今年の夏休みは、猛暑というよりは雨天の日が多く、8月下旬からは残暑が厳しくなり、2学期当初の子供達の体調管理が心配になります。

しかし、登校してくる子供達の顔は、いきいきとした表情で、充実した夏休みを過ごした満足感と2学期への意欲で満ち溢れていました。桜っ子が2学期の素晴らしいドラマを作り上げてくれることでしょう。

今年の夏休みにも様々な研修に取り組みましたが、その中で『マズローの欲求段階説』についての話が複数回ありました。マズローの欲求段階説とは、アメリカの心理学者アブラハム・マズローが提唱した自己実現理論で、人間の欲求を5つの段階【生理的欲求→安全欲求→社会的欲求→尊厳欲求→自己実現欲求】で理論化したものです。この考え方は、人の欲求を考える上でとても分かりやすいもので、子供の発達を考える上での視点の一つにはなるものともいわれています。この理論では、「人は自己実現に向けて常に成長する生き物」という仮定に基づいて、人の欲求には段階があり、低い段階の欲求が満たされると、より高い段階の欲求を欲するようになると考えます。本校の子供達も様々な課題や欲求をもちながら生活しています。一人一人の子供が何を求めているのか、学級や学校内でどのように居場所づくりがしたいのか、どのような人になりたいのかを見極め、成長につなげていければと思っています。2学期には多くの行事があり、担任だけでなく多くの教職員や地域・保護者の方々と関わる機会もあります。一人一人の子供を多面的な目で見られるよい機会と捉え、桜っ子の更なる成長を支援していきたいと思っています。

2学期も、秋季大運動会やドリーム集会、市内音楽会、アフタヌーンコンサート、6年生の修学旅行、書き初め競書会、持久走大会等の行事がいっぱいです。一つ一つの取組が桜っ子の心に響き、よりよい成長に繋がるよう、職員一同協力体制を更に強めて取り組んでいきたいと思っています。

皆様の更なるご協力とご支援をお願いいたします。

9月の生活目標

時間や時刻を守ろう

充実した夏休みがすごせました

今年の夏休みは、雨の日が続き夏らしくない天気の日が多かったですね。日本各地では大雨等による被害が続出し、改めて自然災害に対する備えの必要を感じました。一方で、世界陸上でのリレーや競歩の選手の活躍や花咲徳栄高校の甲子園の優勝など、明るいニュースもありました。桜っ子のみなさんは充実した夏休みが過ごせたでしょうか？

夏休み中は、5年生の林間学校、サマースクール、夏の水泳学習など、色々な行事に多くの子どもたちが参加してがんばりました。サマースクールでは、葛飾中や庄和高校の生徒さんにもご協力いただきました。

特に5年生の林間学校では、「5年王！七か条守る 林間学校」のスローガンのもと、南会津・尾瀬の大自然を満喫し、学年で協力しあって充実した体験活動を行うことができました。



飯ごう炊さん



ホテルの前での集合写真



ペンションでのひととき



尾瀬ハイキング



キャンプファイヤー



ホテルでのレク大会

☆ふれあい清掃へのご協力ありがとうございました☆

8月26日(土)は、早朝から蒸し暑い天候にもかかわらず、多くの保護者の方々にふれあい清掃にご協力いただきましてありがとうございました。おかげさまで、夏休みの間伸びきってしまった草がなくなり、すっきりとした環境で2学期を迎えることができます。

★夏休み中の子どもたちの見守りへのご協力ありがとうございました★

おかげさまで子どもたちは夏休み中大きな事件・事故にあうことなく安全に過ごすことができました。また校舎等へのいたずら等もなく無事に夏休みを終えることができました。地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。



家庭数配布